

# Concluye VI Foro de Inversiones en Fihav 2023



**VI FORO DE INVERSIÓN  
EXTRANJERA**

VI FOREIGN INVESTMENT FORUM

**Un país de oportunidades**

A country of opportunities



Imagen ilustrativa

La Habana, 8 nov (RHC) El VI Foro de Inversiones concluye este miércoles en la 39 Feria Internacional de La Habana -Fihav 2023- y entre sus principales actividades mostrará las Oportunidades de inversión extranjera para la Unión Económica Euroasiática.

Potencialidades de inversión para los países del Golfo, Cuba un Mercado atractivo para la Región, y la rúbrica de un memorando de entendimiento entre la Agencia de Promoción de Mozambique y la Zona Especial de Desarrollo Mariel forman parte de las actividades de este día en Fihav 2023

A ello se suman la presentación de la Cartera de Servicios de la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos y los Días Nacionales de China, Panamá, Argentina, Vietnam, Países Bajos y Mozambique en la cita que se desarrolla en el recinto ferial de Expocuba hasta el 11 de noviembre.

La jornada previa el director general de Inversión Extranjera del Ministerio de Comercio Exterior de Cuba, Carlos Luis Jorge, presentó la actualización de la Cartera de Oportunidades en la primera jornada del VI Foro de Inversiones.

Jorge explicó que en 2023 se concretaron 30 proyectos, y existen tres en fase final de aprobación, mientras otros 45 se encuentran en negociaciones avanzadas, por un monto estimado de nueve mil millones de dólares.

Subrayó que por vez primera se concertó un negocio de inversión extranjera con un socio cubano residente en el exterior, muestra de la voluntad del país hacia sus connacionales y un paso a referenciar para alcanzar más acuerdos de este tipo.

En total, la isla cuenta actualmente en operación con 334 negocios de inversión extranjera de más de 40 países, 52 de ellos ubicados en la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

Sobre la Cartera de Oportunidades, precisó que Cuba cuenta con 729 proyectos, 21 más que en el año anterior, los cuales implican un monto de inversión total de 34 mil 471 millones de dólares. Iniciativas distribuidas en todas las provincias, la mayor representación destinada al sector de los alimentos con 215 propuestas.

Otros 139 fueron presentados por los gobiernos locales, de ellas 121 proyectos de exploración petrolera y nueve mineras, además de otros vinculados con comercio, servicios profesionales, turismo, construcción, transporte y logística.

Mencionó al respecto que cuentan con 374 propuestas de más de cinco millones de dólares, 115 entre dos y cinco millones, 63 entre uno y dos millones, y 177 por debajo de esas últimas cifras. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338774-concluye-vi-foro-de-inversiones-en-fihav-2023>



**Radio Habana Cuba**